

Desde hoy Semana de la Moda, en La Habana



La Habana, 12 oct (RHC) Desfiles de peluquería, trajes de baño, de novias y otros más tradicionales, componen la muestra de la segunda edición de la Semana de la Moda en La Habana (SMH), que se celebrará en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso desde hoy hasta el próximo día 16.

Con el propósito de mostrar las tendencias actuales y las raíces de lo que hacen diseñadores, artistas y artesanos hoy en Cuba, el evento procura convertirse en una suerte de «modímetro».

Aun cuando la palabra moda padezca de una estigmatización crónica, a juicio del artesano Ricardo Viamontes, la SMH la reivindica: trabaja en la imagen del hombre, si se toma en cuenta que el vestuario constituye un sistema de signos comunicativos, capaces de expresar quiénes somos, destaca el diario Granma.

Al respecto, los miembros del comité organizador, en particular el experto en textiles Ignacio Carmona, precisaron en conferencia de prensa que habrá un total de 40 desfiles, de los cuales 35 combinan

textil, orfebrería, parche y piel, es decir, diversos materiales y formatos que dan una imagen casi completa del individuo. Se trata de algo inédito en la Asociación Cubana de Artesanos y Artistas (ACAA), comentó la diseñadora Salomé Morales.

Incluso el peinado, que también forma parte de la expresión corporal, del ser, tendrá cabida en esta cita que, coauspiciada por la ACAA, el Fondo Cubano de Bienes Culturales (BFC) y el Centro Nacional de Artes Plásticas (CNAP), reúne a todos los actores implicados en la moda, según dio a conocer Dámaso Crespo, presidente de la ACAA.

Se agradece, por tanto, este esfuerzo de la SMH, un proyecto lleno de creatividad y conceptualmente sólido, en un mundo en que este tipo de encuentros tiene carácter comercial; si bien no se despreja la posibilidad de que pueda visualizarse la moda cubana dentro y fuera del país, y llegue a la población a través de la red de tiendas nacionales.

Por otra parte, se informó que participarán 60 artistas y artesanos del textil y otras manifestaciones, representantes de unas diez provincias; «este año se suma Santiago», declaró Morales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/108408-desde-hoy-semana-de-la-moda-en-la-habana>



Radio Habana Cuba